
Protokoll: 

Herr Dr. von der Bank stellt die Ausstellungsplanungen des Mittelrhein-Museums mittels einer 

Präsentation vor und erläutert, wie ein Museumsbesuch unter derzeitigen Corona-Bedingungen 

aussehe. 

RM Altmaier erkundigt sich, ob die Ausstellung zur DDR-Kunst auch den notwendigen kritischen Blick 

auf das Regime beinhalte. 

Herr Dr. von der Bank bejaht dies. 

RM Altmaier kritisiert, dass die Etatberatungen und die Vorstellung der Ausstellungsplanungen in einer 

Sitzung behandelt würden. 

Die Vorsitzende erläutert, dass dies aus zeitlichen Gründen nicht anders möglich gewesen sei und 

kündigt für 2022 an, die Verteilung der Punkte auf zwei Sitzungen erneut zu prüfen. 

 


